

新緑の美しいすがすがしい季節となりました。庭のチューリップやツツジは咲き終わりましたが、色々な草花が新芽を出し、また花をつけています。小場江沿いや中丸川沿いの樹林でも、山桜やコブシから藤の花へと移ってきてます。まさに春爛漫というところです。

さて、五月の連休も終わり、お勤めの人にとっては本年度の本格的な仕事を進める季節ですが、春に生活環境や職場環境が大きく変化した人の中には、新しい環境に適応できないなどの要因から、連休明けに、理由不明確な「心」や「身体」の不調に陥ることがあります。心当たりのある方は、気分転換をし、ストレスをためないよう心がけていただきたいと思います。

人それぞれにストレスを解消する方法があると思います



お勤めの人にとって本年度の本格的な仕事を進める季節ですが、春に生活環境や職場環境が大きく変化した人の中には、新しい環境に適応できないなどの要因から、連休明けに、理由不明確な「心」や

「身体」の不調に陥ることがあります。心当たりのある方は、気分転換をし、ストレスをためないよう心がけていた

が、身体を動かし、汗をかくには良い季節ですので、散歩やハイキング、ジョギング、球技も良いと思います。また、大平自治会には、ソフトボーラークラブやゴルフクラブもありますので、仲間作りも兼ねて参加しては如何ですか。

生涯学習でも、大平会館で20団体を超える趣味のグループがあり、活発に活動が行われていますので、それらに参加するのも心の健康づくりに効果があると思います。

季節は春です。「心」と「身体」の健康づくりに取り組むには絶好の季節です。

資源物の回収に伴い、市より上半期分として昨年11月に62万7568円が交付されました。下半期分は本年5月末に62万4944円が交付される見込みです。

大平自治会では、この還元された補助金を防犯灯の修理費や電気料の支払い、各家庭への「燃やせるごみ専用袋(45リットル)」の配布(平成26年度は2袋40枚)、その他自治会活動に活用しています。

なお、表に平成25年度の回

収実績を併記しましたが、資源回収事業での回収量が年々減少してきています。ごみ量のものが減少しているのか、それとも資源物の処理を民間業者に委ねているのか不明ですが、この事業実績に伴う市の補助金は、自治会として貴重な財源となっていますので、今後も資源回収事業にご協力を願います。

また、子供会育成会による廃品回収が年に数回行われています。この廃品回収事業にも、回収量に応じて市から補助金が交付され、子供会活動に活用されていますので、資源回収事業と同様に廃品回収事業にもご協力を願います。

# おおだいら

行 治 長 穂	会 池 田	針 睦 進 心 の づ く り
基 本 親 福 安 全 地 域	方 針 社 会 の 心 づ く り	4月末現在 1,091所帯

【平成26年度の資源回収事業の実績をお知らせします】



資源回収に、ご協力を！

(単位: Kg)

年度	区分	空き缶類	リターナブル瓶	ワンウェイ瓶	ペットボトル	その他プラスチック	新聞紙等古紙	古布	合計
26 年 度	上半期	7,421	663	7,682	3,369	4,241	53,890	1,180	78,446
	下半期	5,924	848	7,390	2,523	4,163	56,150	1,120	78,118
	合計	13,345	1,511	15,072	5,892	8,404	110,040	2,300	156,564
25 年 度	上半期	8,719	924	8,514	3,552	4,547	57,510	1,090	84,856
	下半期	8,520	896	8,018	2,663	4,154	58,830	950	84,031
	合計	17,239	1,820	16,532	6,215	8,701	116,340	2,040	168,887



**【第二地区民生委員児童委員協議会総会が開催されました】**

4月13日（月）に一中地区にて平成27年度ひたちなか市第二地区民生委員児童委員協議会（地区民児協）の総会が開催されました。

総会には、第一地区民児協の民生委員児童委員44名と来賓の市福祉部長、地域内の自治会長が出席しました。

この第二地区民児協は、勝

田第一中学校の区域の民生委員児童委員で組織されており、地域社会の福祉の増進に寄与することを目的としています。大平自治会では、民生委員に5名、主任児童委員に1名委嘱されており、地域内での福祉活動に携わっています。

田植え最盛期

『平成27年度の事業計画の概要』

関係機関・団体との連携を密にして、援助が必要としている人々のニーズに的確に対応する「きめ細やかな」活動を開催し、地域福祉の充実・向上に寄与します。

心豊かな子供を産み育てる子育て支援や児童の安全・児童虐待防止に努め、小中学校との連携を密にして、青少年の健全育成に取り組んでいきます。特に子育て支援については、今後、さらに進展していくよう努力します。

そして、地区民児協の事業にあたり、自治会との連携を基にして福祉の低下が生じないよう留意しながら、次の事項を重視し活動します。

田第一中学校の区域の民生委員児童委員で組織されており、地域社会の福祉の増進に寄与することを目的としています。大平自治会では、民生委員に5名、主任児童委員に1名委嘱されており、地域内での福祉活動に携わっています。

総会では、平成26年度の事業報告と歳入歳出決算が承認され、平成27年度の事業計画と歳入歳出予算が原案通り議決されました。

大平自治会でも、民生委員

田第一中学校の区域の民生委員児童委員で組織されており、地域社会の福祉の増進に寄与することを目的としています。大平自治会では、民生委員に5名、主任児童委員に1名委嘱されており、地域内での福祉活動に携わっています。

田第一中学校の区域の民生委員児童委員で組織されており、地域社会の福祉の増進に寄与することを目的としています。大平自治会では、民生委員に5名、主任児童委員に1名委嘱されており、地域内での福祉活動に携わっています。

田第一中学校の区域の民生委員児童委員で組織されており、地域社会の福祉の増進に寄与することを目的としています。大平自治会では、民生委員に5名、主任児童委員に1名委嘱されており、地域内での福祉活動に携わっています。

**五月の風物詩は  
何処に…**

**今後の予定**

☆広報紙「おおだいら」発行

5月10日

☆資機材点検

5月17日

5月17日（日）9：00

大平会館その他

☆ヘルスバーボール大会  
5月17日（日）  
松戸体育館

☆班長会議  
5月31日（日）18：00  
大平会館

田植え最盛期

鯉のぼりを探しながら、少子高齢化をしみじみと実感した、久々の逍遙でした。

えません。

編集後記

目に青葉  
山ほどときす  
初ガツオ

山ほどときす

初ガツオ

好い季節になりました。少しでも文学的な言葉が浮かべばよいのですが、残念ながら出てきませんので、一句拝借。



田植え最盛期

好い季節になりました。少しでも文学的な言葉が浮かべばよいのですが、残念ながら出てきませんので、一句拝借。広報紙が各所配布になって2回目です。少しでも間違いないように校正に努力しているのですが・・・どうぞ、長い目でお付き合いの程、よろしくお願ひします。